

令和3年4月19日

「自ら学び、力を合わせてやりぬく子どもの育成」に向けて

今年も椿小学校はこの教育目標に向けて進んでいきます。

目指す学校像

- (1) 確かな学力を身に付けた子どもを育む学校
- (2) 心身ともに健康でたくましい子どもを育む学校
- (3) 命と人権を大切にし、安心して楽しく学べる学校
- (4) 家庭や地域と連携・協働する学校

目指す子ども像

- (1) 進んで学習に取り組み、自己実現に向けて努力することができる子ども
- (2) 心身ともに健康で、課題を乗り越えようとする子ども
- (3) 思いやりの心を持ち、みんなと共に高まろうとする子ども
- (4) 地域に学び、地域と共に生きる子ども



鈴峰中学校区としても、小中学校・地域が連携してこんな子どもを育てていこうと考えました。そのキャッチコピーは・・・

“ 地域とともにたくましくチャレンジする鈴峰の子 ” です。

この1年、子どもたちに将来にわたって必要な確かな学力の育成のため、教職員一同、指導方法の改善と指導力の向上に努めながら、心身ともに健やかで、自己有用感を持って、様々な人と共に生きる力を育成していこうと考えています。コロナ渦の中、安全管理と安全教育の充実・徹底をはかりながら、また、地域の方々のお力をお借りして、学校運営、教育活動の充実、地域とともにある学校を創造していきます。いろいろお願いや応援を要請することも多々あると思われませんが、ご理解・ご協力お願いいたします。

学力の定着、体力の向上を図る・・・算数・体育の5分間トレーニング開始！！

学力の定着のためには、まず学習の基となる毎日繰り返す取り組みが重要となります。楽しんで簡単に毎日できるものとして、今年から全学年で算数の授業始まりに「読み上げ算」を行います。ペアになって、1分間で虫食いになっている九九等がどれだけ言えるようになったか記録していきます。人と比べるのではなく、自分のできるようになっていく成長が確かめられるように記録していきます。真剣に集中して取り組んでいます。



また、運動能力も学力と同様、鍛えれば鍛えるほど上がります。ケンパ、ボール投げ、わっかにボール置きなどのサーキットトレーニング(季節によって内容は変わりますが)を全校で行います。子どもたちは楽しんで全力で取り組んでいます。

4月12日はCTL運動でした☆

CTL運動とはCivilian Traffic Leader、つまり登校指導のことです。今年度も市内一斉に3回あります。普段から雨の日も風の日も、見守ってくださっている地域の方々には、子どもたちを大切に思っ



てくださいしている思いが深く感じられます。本当にありがとうございます。この日はPTAや警察のかたなど、たくさんの方たちが朝の子どもたちの集団登校の様子を見守っていただきました。「おはようございます!!」「いってらっしゃい!!」子どもたちから元気な挨拶が飛び交っていました。横断歩道で待っていてくださった車にも、普段からお辞儀できるようになるといいです。

初めてのわくわくタイムでドキドキ



子どもたちの楽しみの一つである「わくわくタイム」の第1回が行われました。6年生が主体となって行う縦割り交流です。全校が12グループに分かれ小グループで紹介しあったり、相談したり、遊んだり、思い思いに楽しんでいました。ここでも6年生は大活躍です。一人一人のことを気遣いながら、リードして進めてくれました。さすが6年生です。1年生も安心して過ごせました。

《教育相談(カウンセリング)のご案内》

山口裕三子スクールカウンセラーの1年間の来校日が決まりました。何か心配なことがあれば本校教員はもちろん、この機会にぜひご利用ください。希望のある場合は小学校までご連絡ください。今年度のコーディネーターは龍華先生です。

| | |
|------------|-------------|
| 5月 6日 (木) | 13:00~17:00 |
| 6月10日 (木) | 13:00~17:00 |
| 7月 8日 (木) | 13:00~17:00 |
| 9月16日 (木) | 13:00~17:00 |
| 10月21日 (木) | 13:00~17:00 |
| 11月18日 (木) | 9:00~12:00 |
| 12月 2日 (木) | 13:00~17:00 |
| 1月20日 (木) | 9:00~12:00 |
| 2月 3日 (木) | 13:00~17:00 |
| 2月17日 (木) | 13:00~17:00 |
| 2月28日 (月) | 13:00~17:00 |



